



Quito, 13 de octubre del 2021

Arq. Juan Guerrero

Administrador Zonal Quitumbe

Presente.-

Le extendemos un grato saludo de quienes formamos y somos representantes del Conjunto Residencial Ciudad Jardín ubicados en el sur de Quito, deseándole éxitos en su gestión. Le comunicamos que en base al avance de la gestión por parte de la familia de la Sra. Inés Salvador Guillen, nombre que llevará una de las calles de nuestra comunidad, hemos visto conveniente que la misma continúe y ser así los pioneros en la reforma de la ordenanza que busca la igualdad entre hombres y mujeres. Le agradecemos por su atención.

Atte.

Juan M. Erazo

Presidente General Ciudad Jardín

Sara Alvear

Secretaria General Ciudad Jardín

Adalberto Meneses

Vocal General Ciudad Jardín